
「住み続けられる未来の豊島区」について考えよう

「住み続けられる未来の豊島区」を 実現するためには 人 と ¢ っ f ょが リ を ぶ 、X らオ □ど が大事だと 思います。

理由は人 と 人 乙の あ し 、 さ づ 力
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しよ う 歴からです。

そのために私たちが明日からでき ること は 人 、も 出 会 える坊祈 祈も っ くご（ あ い さ つ を す る こ 八乞 です。
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